

23-10-95

Querido Ferrater Mora: Le escribo a toda velocidad, consternado aún por la muerte de Ortega. Y para pedirle un favor.

Preparamos un nº especial de Insula dedicado al maestro, y en ese nº queremos que vaya su firma. ¿Querrá usted enviarnos un artículo, que puede ser breve, pues comprendo que no hay tiempo para otra cosa, sobre don José? Puede Vd. tratar el aspecto que prefiera de Ortega. Lo malo es que queda poco tiempo, pues queremos hacerlo en el nº de noviembre, para lo cual deben estar los originales en nuestro poder el 1 o el 2 de noviembre. De aquí que le diga a Vd. que el artículo puede ser breve. El caso es que quiera deben figurar en es nº - homenaje estén presentes. (y no estarán quienes no deben estrar). Queremos hacer un nº digno de Ortega. Perdóneme si no le he escrito en todo este tiempo, pero no he olvidado aquel estupendo día que pasamos juntos el El Escorial.

¿Tendremos su colabroación a ese nº? Confío en que si.

Un abrazo de su amigo

[Signatura]